

HONDA

Press Information

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

30 Juli 2024

Ästhetik-Update Für 2025er CRF1100L Africa Twin-Modelle



Die athletisch-kernige wie technisch bewährte CRF1100L Africa Twin begeistert bei Straßen- wie Offroad-Einsatz mit dem Look und Feel eines echten Rally-Bikes. Der Zweizylinder-Reihenmotor mit 1.084 cm³ Hubraum begeistert mit reichlich Durchzugskraft bereits aus unteren und mittleren Drehzahlen. Die Spitzenleistung beträgt 102 PS (75 kW) bei 7.500 Touren, das maximale Drehmoment von 112 Nm liegt bei 5.500 U/min an.

2025 stehen weiterhin zwei Modellvarianten der Africa Twin zur Auswahl. Die CRF1100L Africa Twin mit voll einstellbarem Showa-Fahrwerk sowie die CRF1100L Africa Twin ES mit elektronisch geregelten Federelementen (Showa EERA™). Dabei verfügt die ES-Variante wie die Adventure Sports-Schwester zusätzlich über Heizgriffe sowie eine 12 Volt-Bordsteckdose.

Die 2025er CRF1100L Africa Twin ist in drei Farben mit neuen Grafik-Dekors erhältlich:

- Grand Prix Red – mit überarbeitetem Grafik-Dekors
- Matt Ballistic Black Metallic – mit modischen roten Akzenten
- Pearl Glare White – mit überarbeitetem Tricolor-Dekor (erhältlich nur bei der CRF1100L Africa Twin ES)

Die stärker asphaltorientierte und besonders reisetaugliche CRF1100L Africa Twin Adventure Sports bietet Liebhabern langer Touren dank des 24,8-Liter-Tanks eine größere Reichweite, dazu sorgt das 2024 eingeführte 19-Zoll-Vorderrad für ein verbessertes Handling.

Die 2025er CRF1100L Africa Twin Adventure Sports werten eine neue Farbe und überarbeitete Grafik-Dekors auf:

- Matt Iridium Gray Metallic – ist neu und exklusiv der Adventure Sports vorbehalten
- Pearl Glare White – als klassisches Tricolor-Farbkleid mit frischen Grafik-Dekors

Wissenwerte Fakten zur Africa Twin

- Seit Ihrer Wiedereinführung im Jahr 2016 wurden europaweit über 104.000 Exemplare mit dem Namen Africa Twin verkauft.
- Die Popularität der Africa Twin ist ungebrochen; dass weithin beliebte Adventure Bike gehört zu den drei bestverkauften Modellen von Honda. In sechs von acht Kalenderjahren (2016 bis 2023) brillierte die Africa Twin sogar als Topseller.
- Mit der Africa Twin wurde 2017 auf dem Vulkan “Nevado Ojos del Salado” in der südamerikanischen Atacama Region zwischen Argentinien und Chile ein neuer Höhenrekord für Zweizylinder-Bikes (5.965 m über dem Meeresspiegel) erreicht.
 - 2023 lieferte Honda stattliche 61 % der verkauften Africa Twin Adventure Sports-Modelle mit dem optionalen DCT-Doppelkupplungsgetriebe an Kunden aus.
 - Ihre Offroad-Qualitäten stellt die Africa Twin regelmäßig bei den Honda Adventure Roads-Expeditionen unter Beweis. Dabei unternehmen internationale Teilnehmer in Gruppen erlebnisreiche Reisen über mehrere tausend Kilometer. Zuletzt fanden Adventure Roads-Events in Südafrika, Norwegen, Island und Marokko statt.
 - Der Modellname „Africa Twin“ zierte 1988 erstmals die Abenteuer-Enduro XRV650, welche von der Honda NXR750 abstammte, einem speziellen Prototypen, mit dem die Paris-Dakar-Rallye viermal in Folge gewonnen wurde (1986, 1987, 1988, 1989).
- In Frankreich, Italien und Großbritannien betreibt Honda spezielle Offroad- und Adventure

Parks, um den Kunden eine Gelegenheit zu bieten, ihre Africa Twin auch abseits asphaltierter Straßen im Gelände bewegen zu können.